

Efemérides Ambientales

Año 2025













Efemérides ambientales de marzo













Día Mundial de la Vida Silvestre

El Día Mundial de la naturaleza es una jornada que se celebra anualmente el 3 de marzo desde 2014 establecida por Asamblea General de las Naciones Unidas, Secretaría de la CITES y Sans el 20 de diciembre de 2013.

La fecha elegida marca el aniversario de la aprobación en 1973 de la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (CITES, en sus siglas en inglés), la cual juega un destacado papel en la protección de las especies frente al comercio internacional.















Día Mundial de la Eficiencia Energética

El **5 de marzo** se celebra el Día Mundial de la Eficiencia Energética, ésta es importante porque contribuye a la sustentabilidad, la productividad, la competitividad, a reducir la contaminación y a mejorar la salud pública, a una mayor prosperidad y la reducción de la huella de carbono (GEI emitidos por individuos, empresas, transporte, etc., medidos en CO2).

















Lagos de Camécuaro, Tangancicuaro, Michoacán, México

Se declara la Reserva de la Biosfera el **08 de marzo 1941**

Este Parque Nacional se ubica en la Ciudad de Tangancícuaro de Arista en Michoacán. El lago es popular debido a su agua cristalina y la hermosa vegetación que rodea el lago. Esto ha sido un atractivo importante para los fotógrafos de naturaleza. De acuerdo con las tradiciones Purépecha, Camécuaro significa "Lugar de la amargura oculta".















El Triunfo, Chiapas, México

Se declara el Parque Nacional el <mark>13 de marzo 1990</mark>

El 13 de marzo de 1990 fue decretado El Triunfo como Reserva de la Biosfera en Chiapas, con el objetivo de proteger las zonas forestales, particularmente el bosque de niebla, el más diverso del Norte y Centroamérica; el ciclo hidrológico de las cuencas y la selva tropical húmeda del Soconusco.

















Día internacional de Acción contra las represas y en defensa de los Ríos, el Agua y la Vida

Cada 14 de marzo se conmemora este día con el propósito detener proyectos de gestión de agua que causarán un impacto negativo en el medio ambiente y fortalecer el bienestar de las cuencas hidráulicas y los ríos.





















Día Internacional de los Bosques

La Asamblea General de la ONU aprobó en diciembre de 2012 una resolución en la que declaró el 21 de marzo como el Día Internacional de los Bosques, con la finalidad de generar conciencia sobre la importancia crucial de los bosques en la vida de las personas y el planeta. La fecha se eligió porque el 21 de marzo coincide con la entrada de la primavera en el hemisferio boreal. Los bosques juegan un rol principal en la vida de los seres humanos, suministran alimentos, agua limpia, salvaguardan la biodiversidad, actúan como un amortiguador contra el cambio climático, ofrecen alimentos, vivienda y empleo para millones de personas alrededor del mundo, y brindan aire puro.













Día Mundial del Agua

El Día Mundial del Agua es una jornada internacional de concienciación que se celebra anualmente el **22 de marzo** desde 1993, establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 22 de diciembre de 1992, como un medio para centrar la atención en la importancia del agua como recurso natural y promover la gestión sostenible del agua dulce.











Instituto Politécnico Nacional "La Técnica al Servicio de la Patria"



Cañón del Río Blanco, Orizaba, Veracruz, México

Se declara Parque Nacional el **22 de marzo** de 1938

Este Parque nacional se localiza en el Estado de Veracruz; es un área protegida de gran importancia por su papel en la captación de agua y captura de carbono. En sus partes altas, se pueden apreciar bosques de coníferas y encinos, y bosque mesófilo de montaña; en las partes bajas existen selvas por lo que es una área ideal para la observación de aves de distintos gradientes altitudinales.

















Día Meteorológico Mundial.

El 23 de marzo de cada año se celebra el Día Meteorológico Mundial, con el objetivo de conmemorar la puesta en marcha del convenio para la creación de la Organización Meteorológica Mundial (OMM).

El Día Meteorológico Mundial se celebra desde el año de 1997, en donde los 180 países que integran la Organización Meteorológica Mundial, conmemoran dicho día, con algún tema en particular.





DECEMBER 1













Sierra de Manantlán, Colima y Jalisco, México

Se declara Reserva de la Biosfera el 23 de marzo de 1987.

La Reserva de la Biosfera Sierra de Manantlán fue establecida por decreto del Ejecutivo Federal en marzo de 1987, con el fin de proteger la diversidad biológica y promover el uso sostenible de los recursos naturales de esta zona montañosa ubicada hacia el sur de Jalisco y el noroeste de Colima.

Es considerada una de las Áreas Naturales Protegidas más importantes del Occidente de México debido a su riqueza natural, extensión territorial y los servicios ambientales que brinda, así como por la diversidad biológica y de ecosistemas que protege y por su aportación de agua, que abastece a más de 430 mil habitantes en la región.





MEDIO AMBIENTE

🖺 🖾 🗎 😁 gotums/vemerns











